



## Nous et notre voisinage

La vengeance n'est pas islamique.

Hisba = Police des moeurs

## Nous et la Oumma universelle

Les chrétiens n'ont pas de Oumma. La Oumma dérange beaucoup les autres sociétés. Les juifs se limitent à être juifs. Oumma veux dire fraternité. Les hommes politiques musulmans qui se rencontrent se font une accolade. On a dépasser la race, l'identité, la région, la classe sociale. Il n'y a pas une chose qui nous réunis plus que la Oumma.

Dire ou appeler quelqu'un de mécréant (kafir) est dangereux. Le mieux c'est de fermer la bouche. ce n'est pas notre problème. Les gens ont chercher à changer le adhan dans leur langue mais c'était moche. Un homme est revenue mettre le adhan en arabe. Les gens sont sorties de chez eux en pleurant, en pensant que le prophète sallalahu aleyhi ve selam était revenu. Les vêtement japonais des femmes ne sont pas à rejeter tant qu'elles ne décrivent pas le corps de la femme.



Quand l'Islam est rentrer dans le monde turc, une question s'est posé : "Est-ce que les vêtements turcs sont islamiques ?" Oui tant qu'elle ne décrivent pas le corps de la femme.

Toutes les cultures du monde sont islamiques tant qu'elles ne sont pas contraires aux principes islamiques. NE PAS REJETER LES PRINCIPES DE L'ISLAM:

Quelqu'un qui a une faible corpulence n'aura pas besoin de beaucoup pour se vêtir. Pour quelqu'un qui a une forte corpulence, il faut caché le corps.

Il ne faut pas que les vêtements décrivent le corps quelque soit le type : hommes ou femmes.

Quand une femme musulmane met du salova, ça ne décrit pas son corps. (salova/kichal)

La seule chose que l'Islam à apporter dans tout les pays musulmans c'est la langue arabe (prières, quran..)



Les cancrels se reconnaissent une faute puis il y a les élites, ceux qui comprennent l'arabe.